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リハビリセンター彩

逗子市逗子3－3－23

令和5年11月22日（水）

リハビリセンター彩

事業者 竹内　美穂

家族代表 1名 (欠席)

民生委員 前坂　様

血脇　様

喜代門様

（1）利用者状況について

（2）職員の状況

（3）報酬加算状況

（4）事故報告

（5）活動報告

　①個別機能訓練について ②環境整備について

　③地域交流について ④作業療法士実習生受け入れ

（6）質疑応答、要望、意見交換

①個別機能訓練について

　　・ハンドセラピー　    0名 　　・応用歩行訓練　        4名

　　・歩行補助具相談　　2名 　　・補装具などの相談　2名

　　・麻痺側手指訓練　　6名

②環境整備について

　　・杖ホルダー交換

③地域交流について

　　・令和5年　  7月 5日 　南ケ丘団地・光明寺団地サロン　講師派遣

　　・令和5年     9月25日 　ふれあいサロン新宿　講師派遣

　　・令和5年　10月10日 　南ケ丘団地・光明寺団地サロン　講師派遣

　　・令和5年　11月  4日 　RUN伴＋　リレー参加

④作業療法士実習生受け入れ

　　・令和5年　8月28日～7週間　東京工科大学　１名

第10回運営推進会議記録
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逗子市中部地域包括支援センター

逗子市高齢介護課

活動報告
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逗子市が主催する、次年度の介護保険報酬改定の講習会に参加する。

(喜代門氏より意見)

・ふれあいサロン新宿の講師派遣を引き受けてもらえて感謝している。新宿在住

の方に彩のことを知ってもらう機会になったと思う。サロンをきっかけに彩を利

用したいという方も出てくると思う。また講師として来てもらいたいと考えてい

る。

(民生委員より意見)

・南ケ丘団地・光明寺団地サロンについて。今月は別の事業所の方が担当だった

が、かなり運動強度が高いものだった。70歳代の参加者にはよかったが、90歳代

の参加者からは「翌日に疲れが残ってきつかった。」と意見が出た。運動強度は

一番高齢のメンバーに合わせてもらうと良いことが分かったため、担当包括に伝

えようと思う。彩が担当したときは、休憩のタイミングやプログラム、運動強度

など適切だった。またお願いしたい。

(喜代門氏より質問)

・ひやりはっと、事故報告の方の自宅には手すりが付けられないのか。

→(竹内より回答)つけてある部分もあるが、ドアの開閉部や狭くなっているとこ

ろがあり設置できない部分がある。そうした場所では職員が手引き介助を行うこ

ととした。

(血脇氏より質問)

・避難訓練を実施しているか。実施した場合いつ行ったか。次回の予定は？

→(竹内より)年に2回の予定。直近では6月に実施している。地震によりエレベー

ターが使えなくなった想定で、移動する訓練を行った。次回は12月の予定。

その他

必要な事項

質疑応答・

要望・

意見交換
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